

## **Suzy Ward canalise Matthew Ward – 3 février 2021**

### ***Mission des forces de la lumière, nouvelle orientation plus sûre ; gouvernance américaine ; histoire de NESARA ; Poutine, pape François ; covid, vaccins ; cellules cristallines***

Ici Matthieu, avec les salutations aimantes de toutes les âmes sur ce plan. À tous ceux qui sont déçus qu'aucune mesure importante n'ait été prise il y a trois semaines pour débarrasser le gouvernement des États-Unis de la corruption généralisée, nous disons : s'il vous plaît, ne soyez pas découragés. L'armée des travailleurs de la lumière *n'a pas abandonné* la mission !

Lorsque les responsables ont reçu une menace de dernière minute leur disant qu'il pourrait y avoir une catastrophe nationale, ils ont choisi la prudence, qui donnera aussi du temps pour une plus grande réceptivité du public. L'impatience face au confinement et aux difficultés financières pourrait diminuer la résistance à la nouvelle orientation, qui obtiendra les mêmes résultats qu'un événement unique, mais par des étapes plus sûres.

Des secousses gouvernementales et des arrestations se produisent dans de nombreux pays et, aux États-Unis, les Illuminati savent que c'est ce qui les attend au cours des prochains mois. Nous ne savons pas si la vérité au sujet de la « pandémie » sera révélée avant que les arrestations ne soient connues du public, mais il est certain que la folie du masque, des tests de dépistage de la covid-19 et des vaccinations prendront fin et que tous les patients atteints de la covid-19 recevront un traitement simple et efficace. En aucun cas nous ne minimisons la perte douloureuse des familles des personnes qui sont mortes à cause de la maladie. Nous disons cependant que, dans la plupart des cas, ces personnes se conformaient à la clause de longévité de leurs contrats d'âme.

Très chers, lorsque vous retrouverez votre liberté de mouvement, lorsque les écoles et les entreprises seront rouvertes, et que la fréquentation des églises, des événements sportifs et des grandes célébrations aura repris, la vie *ne reviendra pas* à la normale. D'ailleurs, vous ne le voudriez pas non plus ! La vie telle que vous la connaissiez a été contrôlée par une tromperie massive, de l'avidité et du conditionnement sociétal. Ce qui avance tranquillement au moment où nous parlons, c'est le processus de libération de la civilisation de la Terre.

On nous a demandé pourquoi nous insistons autant sur ce qui se passe aux États-Unis. Cela ne signifie *jamais* que *les gens* d'autres pays ont moins de valeur pour nous - *toutes* les âmes sur Terre sont des membres bien-aimés de notre famille universelle ! Notre insistance porte *sur la manière* dont les États-Unis sont gouvernés.

Dans des messages précédents, nous avons dit que les Illuminati sont implantés à Washington, DC, le siège du gouvernement américain, d'où non seulement ils contrôlent ce qui se passe dans ce pays, mais influencent fortement ce qui se passe partout ailleurs. Ils sont profondément ancrés au Vatican et aussi dans un district de Londres — la triade de l'obscurité, pourrait-on dire — mais dans leur réseau mondial de dominos, les premiers à tomber doivent être les États-Unis, où la [NESARA](#) — National Economic Security And Reformation Act — peut être mise en œuvre. On ne saurait trop insister sur l'importance de cette Loi.

Toutes les dispositions de cette mesure législative ont une grande importance, mais celle qui doit précéder les autres est celle-ci : Tous les membres du gouvernement doivent démissionner et un nouvel organisme gouvernemental doit être formé. Ce qui n'a rien à voir avec une politique partisane.

Il est peu connu que, de 1871 à ce jour, le gouvernement des États-Unis a dirigé la [Société des États-Unis d'Amérique](#), une société appartenant aux Illuminati, qui dictent la manière dont elle doit être exploitée. C'est loin d'être ce que voulaient les Pères de la nation, qui ont fondé les états nouvellement unis en tant que nation souveraine, avec une forme de gouvernement républicaine.

Les Illuminati connaissent la loi universelle — rien n'existe sans énergie, tout ce qui existe nécessite de l'énergie pour croître — et ils n'ont rien laissé au hasard pour empêcher la NESARA de gagner de l'énergie en devenant connu. Tout d'abord, l'embargo émis par le président Clinton, qui a signé la loi en 2000 sur ordre des forces armées du pays. L'embargo interdisait légalement d'en parler à quiconque était au courant de la Loi. Et comme cette Loi était gardée secrète, très peu de pensées et d'émotions pouvaient lui donner l'énergie nécessaire à sa croissance.

Mais quand on a commencé à parler de la NESARA — ainsi que de St. Germain et des êtres spirituellement évolués sur la planète qui ont rédigé la Loi — l'énergie a commencé à s'accumuler. Les Illuminati ont alors lancé l'idée que la NESARA est une « théorie du complot ». Ils ont concocté cette étiquette, qu'ils attachent à toutes les informations qui les démasquent, eux et leurs activités odieuses, et ils ont conditionné la population à croire que tout ce qui est étiqueté « théorie du complot » émane d'esprits demeurés.

Pendant un certain temps, ce stratagème a bloqué l'énergie de la Loi. Mais alors que de plus en plus de gens en entendaient parler, leurs pensées et leurs émotions lui ont donné l'élan nécessaire à sa progression. Pour contrer cela, le Congrès a rédigé une autre NESARA. En déformant gravement la Loi authentique, la nouvelle Loi créa une confusion massive si bien que nombre de ses défenseurs passèrent dans le camp des incroyants.

Les juges contrôlés par les Illuminati à la Cour internationale de Justice de La Haye ont mis en place un report après l'autre dans les affaires soumises par les représentants juridiques de la NESARA. L'inaction et le découragement de ceux qui y croyaient ont ralenti le mouvement de la Loi, et la corruption, l'oppression, l'appauvrissement et les atrocités ont donc continué.

Des esprits avisés ont décidé que la mise en œuvre de la NESARA ne pouvait plus être différée, et une annonce publique était prévue pour le 12 septembre 2001. Quand les Illuminati ont appris cela, des personnes au plus haut niveau du gouvernement américain, aidées par des étrangers, ont provoqué le fameux « 11 septembre ». Les cerveaux de cette opération avaient raison : un citoyen choqué et affligé ne remettrait pas en question la version officielle, et la théorie du complot s'ajoutait aux preuves montrant que cette histoire est fautive.

Les autres organes directeurs « démocratiquement élus » doivent aussi être purgés du contrôle de l'obscurité, de sorte que G a été ajouté à NESARA pour étendre la Loi de l'échelle nationale à l'échelle mondiale. Puisque le groupe international qui travaille à débarrasser le monde de son obscurité le fait au moyen des dispositions de la Loi, la dénomination G/NESARA est appropriée.

Au cours de l'année écoulée, les Illuminati ont assassiné deux des dirigeants de la G/NESARA, Vladimir Poutine et le pape François. Poutine a été remplacé par un sosie et le pape est généralement représenté par holographie. Néanmoins, les vibrations toujours croissantes garantissent le triomphe des forces de la lumière et la NESARA réussira dans ce qu'elle est destinée à faire. Un passage d'un message transmis à ma mère il y a quinze ans par [Hatonn](#) en énonce succinctement l'intention :

« Entretenez dans vos cœurs la vision du monde que vous voulez pour vous-mêmes, pour vos familles et pour tous les héritiers de la Terre :

*Un monde où la paix et l'amour remplacent la guerre et la haine ; où les gouvernements sont dirigés par des hommes et des femmes justes, prudents et spirituels, et non par des puissants menés par l'obscurité ; où la distribution équitable de toutes les ressources remplace les extrêmes de la cupidité et de la misère ; où les vérités universelles et planétaires remplacent le tissu de mensonges qui a contrôlé vos vies.*

Le concept et l'intention de la NESARA sont de vous aider à créer ce monde sur Terre. »

Répondons maintenant à vos questions sur le virus, en commençant par : *La souche de virus variant est plus contagieuse et peut être plus mortelle que le virus d'origine.* Comme mentionné dans un message précédent, les tests sont conçus pour détecter la grippe et les rhumes « ordinaires » et ceux-ci sont appelés « variants ».

Nous ne saurions trop insister sur le fait que le but de tous les reportages des médias grand public au sujet des « pandémies » est de susciter la peur. C'est pourquoi ils ne cessent de diffuser mensonges après mensonges et d'ignorer la vérité de milliers de professionnels de la santé publiée sur Internet, qui est supprimée dès qu'elle est découverte.

L'énergie de la peur pour soi-même ou pour autrui, *pour quelque raison que ce soit*, réduit l'immunité et rend les corps plus susceptibles de contracter la covid et nombre d'autres maladies. C'est l'un des avantages récoltés par les Illuminati ; l'énergie de peur émise par tous ceux qui ont des difficultés financières en raison du confinement en est un autre. Rappelez-vous : les cœurs et les esprits sombres ont besoin des basses vibrations de l'énergie de la peur pour leur survie même.

Les scientifiques des forces spéciales extraterrestres ont, dans la mesure du possible, réduit la puissance du virus dans les vaccins ; son élimination complète aurait été trop perceptible. Mais même une toxicité considérablement réduite produit des effets indésirables graves chez les personnes à faible immunité, et le nombre de décès après vaccination augmente.

Si vous et vos proches êtes en bonne santé et n'avez aucun problème médical, vous n'avez pas à vous inquiéter indûment si votre employeur vous oblige à vous faire vacciner. Toutefois, si vous ou vos proches avez des problèmes de santé, il serait sage d'obtenir une attestation écrite de votre médecin indiquant que votre état nécessite que vous en soyez dispensés. Si la vaccination est volontaire, nous vous recommandons de l'éviter.

Les vaccins ont beaucoup moins<sup>1</sup> d'effet sur les corps ayant des cellules cristallines que sur les corps dont les cellules sont à base de carbone. Nous ne pouvons pas vous dire comment discerner si votre structure cellulaire est cristalline, mais nous pouvons vous dire que la transformation du carbone vient avec l'absorption de la lumière, et cela vient facilement. Comme Dieu l'a dit à ma mère : « *C'est aussi simple que d'être gentil* ». Nous ajoutons qu'au cours des deux dernières décennies, de nombreuses âmes sont arrivées avec des cellules cristallines et de nombreuses personnes plus âgées ont atteint le niveau de lumière qui a permis le changement cellulaire.

Notre opinion sur les vaccins qui nécessitent deux injections et peut-être des injections de rappel pour être efficaces, est à mettre dans la catégorie « Voyez où va l'argent ». Les individus qui, il y a des années, ont conçu le plan diabolique de faire muter un virus dans un laboratoire, de le relâcher dans un endroit saturé d'émissions 5G dommageables, et de l'appeler coronavirus-19, s'attendaient à ce que des milliards de personnes meurent

---

<sup>1</sup> ou pas du tout.

rapidement. Ce plan a échoué et ils ont dû se contenter de se faire des milliards avec des produits dérivés de la « pandémie ».

Leur avidité est aussi illimitée que leur désir de régenter votre monde, mais, sur les deux tableaux, ils ont perdu. Les forces de la lumière sont en train de récupérer les fortunes illégalement et immoralement amassées qui ont aidé les Illuminati à contrôler la vie sur Terre. Et le rideau de la scène mondiale est en train de se lever sur l'acte final d'une très, très longue pièce de théâtre traitant de l'obscurité qui a imprégné la Terre et empêché ses civilisations d'évoluer sur le plan de la conscience et de la connaissance spirituelle.

La prochaine pièce de théâtre sera une très, très longue histoire sur l'amour, la paix, la joie, la prospérité et la vie en harmonie avec la Nature. Nous vous honorons, vous et tous les autres travailleurs de la lumière, pour vos précieuses contributions à la nouvelle histoire de la Terre.

AMOUR et PAIX  
Suzanne Ward

[Traduction AD](#)

Page d'origine : <https://www.matthewbooks.com/february-3-2021/>